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Depois da grande vitória por 5 a 3 em Uruguaiana é hora de confirmar mais três pontos em casa neste 
sábado, diante da SASE de Selbach, pelo Gauchão Sicredi 2022.

 Com as contratações da semana de Thales, prata da casa e Leozinho, ala, que estava defendendo a 
camisa do Pato Futsal e anteriormente a equipe do Minas, como grandes novidades, a outra atração será a 
solidariedade que estará estimulada através 
da doação de agasalhos. Jogo será ás 19h 
e os ingressos a R$ 15,00 estão à venda 
no Posto Eluff e Farmácia Agafarma. 
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# Sem Sessões Ordinárias em razão do 
recesso, as novidades no parlamento de 
Horizontina foram duas na semana: O 
pedido de licença temporária do cargo 
do vereador Lucas Stoll, oportunizando 
o mandato ao suplente Chico Padoín na 
bancada do PP, e a homenagem proposta 
ao centenário de Bruno Bohnen, professor 
e vereador, que terá seu nome no Plenário 
e Auditório do Legislativo através de 
resolução assinada pelos dois edis do 
PDT, um do PTB e o vereador do PT.  

# Chico Padoin conhece o parlamento e 
a política. Vem para fazer o que sabe, sem 
maiores delongas, polêmicas ou confusões. 
Parece haver no Progressistas intenção de 
oportunizar a mais suplentes a experiência 
legislativa. Seria positivo.

# Articulado por Rafael Godoy, líder 
do governo, o projeto de Resolução 
Legislativa, faz justiça com a história. Bruno 
Bohnen foi vereador do PTB e integrava o 
Movimento Democrático que veio depois. 
Na política municipal dominante dos anos 
60,70 e 80, da Arena, do PDS, Bohnen era 
oposição.

# A não ser o quadro na parede fria do 
legislativo, nem um poste de luz teve o nome 
dado em sua homenagem, apesar dos feitos 
serem merecedores.

# Presidiu o Legislativo por 4 vezes, foi o 
prefeito em exercício que assinou a compra 
do terreno para instalar a prefeitura atual 
e construir o Estádio Municipal, fundou e 
presidiu o Sistema de Crédito Cooperativo 
Caixa Rural que deu origem ao Sicredi, foi 
da Comissão emancipacionista, ajudou na 
fundação do CTG e fundou ainda a Escola 
Cristo Rei.

# Sem mágoas, é claro, mas, precisa 
ficar reafirmado que há sim, uma carga de 
justiça, mesmo que tardia, ao legado deste 
horizontinense de valor!

# Ouvi no rádio ontem, que a família 
se emocionou. Não é prá menos! Não há 
outra opção de voto meus senhores, senão 
a unanimidade. É compromisso com a 
história, é compromisso fazer justiça.

Unidade de Saúde 
Industrial recebe novo 

médico titular

HORIZONTINA

 Nesta tarde de quinta-feira, 
dia 14 de julho, apresentou-se 
ao município de Horizontina 
para ser empossado como 
novo médico o Dr. Bruno 
Tischler, natural de Cachoeira 
do Sul, formado em 2019 no 
curso de Medicina da UFSM 
– Universidade Federal de 
Santa Maria.

A c o m p a n h a d o  p e l o 
Diretor de Atenção Básica 
da Secretaria de Saúde 
Diógenes Gomes, Dr. Bruno 
recebeu de Cunha e Zuleica 
as boas-vindas, ambos se 
colocando a disposição 
para a construção de uma 

saúde pública acolhedora 
e resolutiva nas ações de 
Atenção Básica que cabem 
constitucionalmente ao 
município.

Na região, Dr. Bruno já 
trabalhou em Boa Vista 
do Buricá e no Exército 
Brasileiro. Em Horizontina, 
a Unidade de Referência 
será a UBS Industrial, onde 
o cargo de médico titular 
estava sem cobertura, 
desde a aposentadoria 
do Dr. Eduardo Teixeira, 
após 12 anos de atuação, 
ocorrida em 02 de junho 
último. 
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Cotrirosa irá sediar evento da 
Associação Brasileira de 
Pós-colheita em 2024

Durante o IX Simpósio 
Sul de Pós-colheita de 
Grãos,  real izado na 
cidade de Campos Novos, 
em Santa Catarina, a 
Cotrirosa foi anunciada 
como sede do evento, 
em 2024. A Associação 
Brasileira de Pós-colheita 
(Abrapos) atua e promove 
discussões que estimulam 
b o n s  r e s u l t a d o s  e 
sustentabilidade para o 
setor de armazenagem 
de grãos.

Na edição de 2022, 
o  gerente  de grãos 
da Cotrirosa, Marcos 
Bogler e o encarregado 
operacional,  Antônio 
Rezner, participaram do 
evento. A temática central 
definida pela comissão 
organizadora, realizada 
pela Copercampos, foi 
a Qualidade de grãos: 
desafios da pós-colheita. 
O evento contou com 
d i ve rsas  pa les t r as , 
painéis e expositores 
sobre gestão de umidade, 
manutenção da qualidade 
de  g rãos ,  cus tos  e 
soluções para tornar a 
operação mais econômica, 
m a n e j o  d e  p r a g a s , 
fungos e micotoxinas na 
armazenagem.

Marcos explica que, 
o  eve n to  q ue  se rá 
sediado em Santa Rosa, 
irá oferecer benefícios 
para toda a região e, 

XX

principalmente para os 
consumidores, pois as 
boas práticas aplicadas 
n a  a r m a z e n a g e m 
garantem mais qualidade 
aos alimentos. “Esse é 
um evento muito bonito, 
um momento para trocar 
conhecimento entre 
os participantes, com 
outras cooperativas e 
outras empresas. É um 
momento para mostrar 
com humildade o que 
é realizado em nossas 
unidades e prestigiar 
palestrantes renomados. 
É  um ganho mui to 
grande para toda a 
nossa região”, destaca 
o gerente de grãos da 
Cotrirosa.

O evento ainda não 
possui data, local e 
programação definida. 
Em breve, mais novidades 
sobre o simpósio.
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LGPD - Lei Geral de 
Proteção de Dados Pessoais - 

Lei nº 13.709 de 
14 de agosto de 2018

Conforme salientamos na Coluna anterior que 
o objetivo da Lei é estabelecer os meios para que 
os dados sejam tratados, definindo as “regras do 
jogo”, é importante termos claro alguns benefícios 
que as empresas e entidades que estejam se 
adequando ou adequadas a LGDP poderão 
usufruir:

a) Maior confiança dos clientes, da sociedade 
e dos cidadãos;

b) Segurança para a utilização de dados 
pessoais e novos modelos de negócios;

c) Melhor adaptação e competitividade no seu 
segmento;

d) Maior credibilidade nas informações de todos 
os parceiros de negócios;

e) Criar na empresa ou entidade a cultura de 
proteção de dados e a governança das boas 
práticas.  

Porquê “a informação é o novo petróleo do 
mundo?”, conforme a famosa frase de HUMBY, 
Clive 2006. Frase esta que está sendo muito 
utilizada mundialmente se referindo sobre a 
importância dos dados pessoais. A resposta 
poderia ser porque estamos vivendo a era 
da sociedade da informação como elemento 
essencial para o desenvolvimento da economia. 
Portanto, no momento em que a informação passa 
a ser o elemento central de desenvolvimento da 
sociedade, os dados que se transformam em 
informações, tomam esse lugar de importância, 
dentro do cenário mundial e passa a ser então o 
principal ativo de toda e qualquer empresa. 

Nesse momento talvez a gente se pergunte 
sobre o que a LGPD tem a ver com tudo isso? 
Qual o papel dela? Onde ela entra? 

Provavelmente encontraremos muitas respostas. 

Uma delas poderá ser de que somos donos de 
nossos dados pessoais, porém vivemos a era do 
“Não li mas aceito”. Quantas vezes a gente marcou 
ou deixou marcado aquele cashbox que aparece, 
do tipo: “Li e aceito a coleta e tratamento desses 
dados”, sendo que a gente não leu, mas aceitou? 

Portanto, como consumidores, somos responsáveis 
por nossos dados estarem sendo processados, 
muitas vezes de forma diversa da finalidade com 
que eles foram coletados. Porque não gostamos de 
ler contratos extensos e nem política de privacidade. 
Por isso, muitas vezes nossos dados pessoais são 
usados de forma abusiva, sem finalidade específica 
e nada de transparência, tanto por empresas como 
por órgãos governamentais. Aí é que vai entrar 
a LGPD, conforme já falamos nas duas colunas 
anteriores, com o objetivo de estabelecer os meios 
legais para definir as regras do jogo, possibilitando 
o desenvolvimento econômico das sociedades.  

Fonte. Curso Mariana de Toledo LGPD 4.0, Belo 
Horizonte MG, abril, 2021.

Na próxima coluna, pretendemos 
abordar quando a Lei se aplica e 

quando não se aplica, dando sequência 
cronológica conforme os artigos da Lei.   

Caso o leitor queira tirar alguma 
dúvida ou dar alguma sugestão  

poderá fazê-lo pelo  
e-mail: jose_elizeurs@hotmail.com.

José Elizeu é Gerente Administrativo e de 
Relacionamento e DPO/Encarregado de LGPD 

na Atrhol, Advogado, Diretor de Protocolo 
do Rotary Clube de Horizontina ano rotário 

2022/2023. Membro da ACIAP, 
Conselho de Trânsito e JARI.  

É formado em História pela Unijuí Campus 
Santa Rosa 1991: Formado em Direito 
Fema Santa Rosa 2015; Pós graduado 
em Administração Financeira, Direito 

Previdenciário e Direito do Trabalho e 
Processo do Trabalho; Professor na 

Setrem, Dom Hermeto e CFJL; Experiências 
profissionais: Cotrimaio 7 anos, Bradesco 7 

anos, Sicredi 8 anos, CFJL 4 anos e ATROHL 
15 anos. Whatsapp 55-99631-0709 -  

e-mail: jose_elizeurs@hotmail.com – 
OAB 103.327
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TRÊS DE MAIO

Em anúncio realizado 
na manhã da quarta-
feira (13), o presidente 
estadual do União Brasil, 
Luiz Carlos Busato, e 
o líder do partido na 
Assembleia Deputado 
Alois io Classmann, 
a n u n c i a r a m  a p o i o 
ao PSDB na disputa 
eleitoral pelo governo do 
Rio Grande do Sul.

Ao  l ado  do  p ré -
candidato tucano ao 
Piratini, ex-governador 
Eduardo Leite, Busato 
reforçou a necessidade 
d e  s e q u ê n c i a  n a 
evolução do Estado, 
dando continuidade ao 
projeto iniciado na gestão 
de Leite, da qual foi 
secretário na Secretaria 
de Desenvolvimento 
Urbano e Metropolitano.

"O Rio Grande do 
Sul retomou o caminho 
do  equ i l íb r io  e  do 
crescimento. E não 
é hora de arriscar os 
avanços conquistados 
até aqui — dos quais 
temos orgulho de ter 
participado ativamente. 
Continuar nesse rumo 
significa a certeza de 
que iniciaremos um 
novo ciclo, com mais 
investimentos e com 
mais atenção para a 
vida das pessoas. É a 
isso que o União Brasil 
está dizendo sim ao 
apoiar Eduardo Leite!", 

afirmou Busato.
Ao lado de deputados 

e prefeitos dos dois 
partidos, Leite reforçou 
a sinergia entre União 
Bras i l  e  PSDB no 
projeto que busca evitar 
retrocessos ao Rio 
Grande do Sul.

O governador Ranolfo 
Vieira Júnior também 
comemorou a aliança 
com o União Brasil: "Vejo 
como muito positivo o 
apoio do União Brasil. 
Demonstração de que 
todos seguem pelo 
mesmo projeto".

“Não somos mais União 
Brasil ou PSDB, agora 
somos um grupo que 
vai continuar a trabalhar 
pelo desenvolvimento 
do Rio Grande do Sul”, 
reafirmou o presidente 
do PSDB-RS, deputado 
federal Lucas Redecker.

Durante a coletiva 
de imprensa, Leite foi 
questionado sobre a 
definição de composição 
para a pré-candidatura 
ao  ca rgo  de  v i ce -
governador. Segundo 
e le,  a  prerrogat iva 
é do União Brasil e, 
caso outros partidos 
se somem à aliança e 
contribuam com nomes 
para o posto, haverá 
novas conversas entre 
as siglas envolvidas 
para que se defina o 
postulante.

PSDB e União Brasil estarão 
juntos na disputa pelo governo do 

Estado diz Classmann
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CCIR 2022 está disponível 
a partir de 18 de julho

O Cer t i f i cado  de 
Cadastro de Imóvel 
Rural (CCIR) referente 
ao exercício de 2022 
pode ser consultado e 
emitido a partir de 18 
de julho. O documento 
comprova a inscrição 
das propriedades e 
posses rurais junto ao 
Sistema Nacional de 
Cadastro Rural (SNCR) 
- base de dados federal, 
gerenciada pelo Incra, 
c o m  i n f o r m a ç õ e s 
das áreas públicas e 
privadas.

Para obter o CCIR, 
o interessado deve 
a c e s s a r  o  b a n n e r 
indicativo no site do 
Incra ou diretamente 
no endereço https://
snc r.se rp ro .gov.b r /
ccir/emissao. Também 
pode baixar o aplicativo 
“SNCR Mobile” para uso 
em dispositivos móveis, 
como tablets e celulares.

Quem não tem acesso 
à internet conta com 
o serviço nas Salas 
d a  C i d a d a n i a  d a s 
s u p e r i n t e n d ê n c i a s 
regionais e unidades 
a v a n ç a d a s  d o 
I n c r a  o u  e m  u m a 
Unidade Municipal de 
Cadastramento (UMC), 
instalada em parceria 
com as prefeituras.

É necessário pagar 
a  Taxa de Serv iço 
Cadastral, por meio de 
Guia de Recolhimento 
da União (GRU), emitida 

com o certificado. O 
v a l o r  d e p e n d e  d o 
tamanho da área e deve 
ser quitado até 16 de 
agosto, sem cobrança 
de juros e correção, 
exc lus ivamente  na 
rede de atendimento do 
Banco do Brasil.

Caso a quitação não 
ocorra até a data limite, 
haverá cobrança de 
multa e juros. Débitos da 
taxa de anos anteriores 
serão cobradas no atual 
certificado. Em caso de 
impressão de segunda 
via do documento já 
quitado, não será preciso 
pagar novamente a taxa.

Importância

O CCIR const i tu i 
prova do cadastro do 
imóvel rural no SNCR. 
É indispensável para 
desmembrar, arrendar, 
hipotecar, vender ou 
prometer em venda 
o imóvel rural e para 
h o m o l o g a ç ã o  d e 
partilha amigável ou 
judicial (sucessão causa 
mortis) de acordo com 
os parágrafos 1º e 2º 
do artigo 22 da Lei nº 
4.947, de 6 de abril de 
1966.

Sem a apresentação 
do  ce r t i f i cado ,  os 
proprietários, titulares 
do domínio út i l  ou 
possuidores a qualquer 
título de imóvel rural 
não poderão, sob pena 

de nulidade, realizar 
q u a l q u e r  t i p o  d e 
alteração na titularidade, 
d imensão da área, 
localização, t ipo de 
exploração realizada e 
classificação fundiária. 
O CCIR também é 
obr iga tó r io  para  o 
produtor solicitar crédito 
agrícola em bancos e 
instituições financeiras.

A s  i n f o r m a ç õ e s 
c o n s t a n t e s  d o 
d o c u m e n t o  s ã o 
e x c l u s i v a m e n t e 
cadastrais e, nos termos 
do parágrafo único do 
artigo 3º da Lei nº 5.868, 
de 12 de dezembro de 
1972, “não fazem prova 
de propriedade ou de 
direitos a ela relativos”.

Informações

 Dúvidas sobre o CCIR 

podem ser esclarecidas 
junto ao Incra e às 
Unidades Municipais de 
Cadastramento (UMC).

O  i n s t i t u t o 
disponibi l izou, este 
a n o ,  u m  c a n a l 
d e  c o m u n i c a ç ã o 
v i a  m e n s a g e n s 
i ns tan tâneas  pa ra 
orientar o titular de 
imóvel rural cadastrado 
sobre o CCIR (emissão, 
pagamento, atualização 
e outras questões).

O atendimento é via 
WhatsApp, por meio 
de assistente virtual. É 
necessário salvar no 
celular o telefone (61) 
3411-7001 para iniciar 
a conversa via aplicativo 
de mensagem. Neste 
pr imei ro  momento , 
todas as operações 
n o  W h a t s A p p  s ã o 
informativas.
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Interact Club realiza doação de 
absorventes para escolas de Três de Maio

Na tarde de ontem, 
14 de julho, o Interact 
Club de Três de Maio 
realizou a entrega 
de mais de 4.400 
absorventes para 
duas instituições de 
ensino do município, 
a Escola Municipal de 
Ensino Fundamental 
Germano Dockhorn 
e  a  E s c o l a 
Municipal Cívico-
Militar Caminhos 
Inovadores.

A d o a ç ã o  f o i 
r e f e r e n t e  a o 
pro jeto Pobreza 
Menstrual, onde a 

Ação foi realizada através do projeto Pobreza Menstrual
cada novo seguidor 
d o  I n s t a g r a m 
do Interact Club 
de Três de Maio, 
durante um certo 
período, um pacote 
de  absorven tes 
seria doado para a 
entidade.

A Administração 
Municipal agradece 
a ação do Interact e 
destaca que o Poder 
Público Municipal é 
parceiro de todas 
as iniciativas que 
venham a beneficiar 
a comunidade de 
Três de Maio.
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Empresa de Três de Maio participa de 
evento em Porto Alegre

Casos de sucesso nos 
mais diferentes nichos de 
atuação, onze empresas 
gaúchas estarão reunidas 
na Capital, no final do 
mês de julho, no estande 
co le t i vo  do  Pro je to 
Expansão Franquias 
do Sebrae RS na Feira 
da Franquia -  www.
feiradafranquia.com.br.

O evento que colocará 
Porto Alegre no palco das 
discussões e do fomento de 
oportunidades e geração 
de negócios daquele que 
é um dos segmentos 
ma i s  aquec idos  da 
economia do RS e do 
País terá a participação 
da Mais Natural, de Três 

de Maio. A feira ocorre 
de 22 a 24 de julho no 
BarraShoppingSul (Av. 
Diário de Notícias, 300).

I rão  par t i c ipa r  do 
estande do Sebrae RS as 
empresas Best Chicken 
(Marau), Boutique de 
Aromas (Panambi), Cia 
das Diaristas (Santa 
Maria), Davant (Santa 
Maria), Espetiño (Santa 
Maria), Mais Natural (Três 
de Maio), Químea (Santa 
Maria), Vida Carda (Santa 
Maria), Remot (Canoas), 
Zappim (Porto Alegre) 
e Letto Premium (Porto 
Alegre).

C o m  a m p l i t u d e 
estadual, o projeto de CONTINUA NA PRÓXIMA PÁGINA

Cases de sucesso de projeto do Sebrae RS querem gerar mais 
negócios em setor aquecido durante a Feira da Franquia

Expansão de Franquias 
do Sebrae RS é um dos 
eixos mais importantes 
da organização no que 
diz respeito à qualificação 
e inserção de empresas 
de micro e pequeno 
porte em mercados em 
ascensão. “É gratificante 
t e s t e m u n h a r m o s  o 
crescimento de empresas 
que  começaram de 
forma isolada e que hoje 
extrapolam os limites do 
estado e possuem mais 
de 30 unidades em sua 
rede.”, destaca a gestora 
de projetos do Sebrae 
RS, Jociane Ongaratto.

S e g u n d o  e l a ,  a 
organização atua de 

acordo com o nicho 
e com o estágio de 
d e s e n v o l v i m e n t o 
d e  c a d a  n e g ó c i o , 
qualificando processos 
que vão desde a análise 
de franqueabil idade, 
p a s s a n d o  p e l a 
est ru turação em s i , 
até a comercialização 
e expansão de cada 
negócio. “Auxiliamos toda 
a jornada empreendedora, 
desde a estruturação 
do negócio até à fase 
de comercialização e 
expansão de rede, que é 
o objetivo de quem atua 
neste segmento”, explica.
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É o caso da Mais Natural 
(www.maisnatural.com.
br). Com foco voltado 
para a promoção da 
qualidade de vida dos 
consumidores por meio 
de uma al imentação 
saudável, a empresa 
de Três de Maio, estará 
na Feira de Franquias 
reforçando a aposta no 
seu modelo de negócio.

Criada em 2012, o 
negócio que nasceu com 
apenas uma loja e que 
logo chamou a atenção 
de empreendedores de 
municípios vizinhos hoje 
tem mais de 35 unidades 
espalhadas por  dez 
estados. “A expectativa 

De Três de Maio para o Brasil
para o evento é muito 
grande. Sabemos que é 
um excelente público e 
local.

 A empresa tem perfil 
p a r a  d a r  c e r t o  e m 
qualquer lugar que ela 
esteja, pois é um mercado 
em ascensão”, explica a 
CEO e sócia- fundadora 
da Mais Natural Sandra 
Cristina Marasca Martini.

F a r m a c ê u t i c a  e 
produtora rural, Sandra 
percebeu a necessidade 
de  ag regar  va lo r  à 
produção de grãos, 
d e s d e  s e u  c u l t i v o , 
processamento até o 
seu consumo. Com essa 
missão, a empresa busca 

levar produtos direto 
do campo até a mesa 
do consumidor,  com 
garantia de procedência 
e qualidade dos produtos, 
grande parte, provenientes 
d a  a g r i c u l t u r a 

orgânica,  cu l t ivados 
sem agrotóx icos ou 
fertilizantes químicos. 
Mais informações: https://
conhecimento.sebraers.
c o m . b r / l p / p r o j e t o -
franquias-2022/
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Grupo da OASE de Mambuca celebra 
60 anos de fundação com chá festivo

Um momento histórico e 
emocionante. Assim ficou 
marcada a comemoração 
d o s  6 0  a n o s  d e 
fundação do grupo da 
Ordem Auxiliadora das 
Senhoras Evangélicas da 
localidade de Mambuca, 
fundada em 28 de junho 
de 1962.

M o m e n t o s  d e 
m e d i t a ç ã o  c o m  a 
Pastora Daiane Ernest 
Schwalbe e Um Chá 
Festivo marcaram a 
data, reunindo visitantes 
e pessoas convidadas.

A C o o r d e n a d o r a 
Paroquia l  da OASE 
Marli Domine Reisner, 
presidente da Paróquia 
Evangélica Jairo Jair 
Herpich,  bem como 
o  P r e s i d e n t e  d a 

Comunidade Evangélica 
de Mambuca Alta,  Elemar 
Zang, prestigiaram o 
encontro.

Nas palavras de Jairo e 
Elemar, ficou evidenciada 
a  i m p o r t â n c i a  d a s 
senhoras na caminhada 
da comunidade. “ A OASE 
é o coração que pulsa, 
aquece, dá brilho e faz 
acontecer a comunidade, 
em tudo  temos  as 
mulheres presentes, 
envolvidas puxando e 
organizando nossas 
programações, nossa 
igreja, nossos eventos, 
nossas celebrações.

Emocionante ainda, foi 
a presença da Senhora 
Selmira Herpich, que é 
uma das fundadoras da 
Ordem na comunidade. 
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Apae de Três de Maio recebe visita 
de equipe da Unir/CER III de Ijuí

Na segunda-feira, 11 
de julho, a Apae de 
Três de Maio recebeu a 
visita de uma equipe da 
Unidade de Reabilitação 
Física (Unir), de Ijuí, 
que abriga o Centro 
Espec ia l i zado  em 
Reabilitação Física, 
Intelectual e Visual 
(CER III).

O  p r e s i d e n t e 
a p a e a n o ,  V i l s o n 
Folet to;  a d i retora 
administrativa, Nadir 
Gabe; o coordenador do 
CER II, Leandro Steiger; 
e  a  coordenadora 
pedagógica Marisete 
Genz receberam o 
grupo.

A comitiva ijuiense, 
c o m p o s t a  p e l a 
c o o r d e n a d o r a  d o 
C E R  I I I ,  E d i n a 
Coelho; supervisora 
Giseli Fin, assistente 
social Lais Schwarz, 

neuropsicóloga Nanci 
Schn e i d e r  e  p e l a 
médica neurologista 
Helga Porsch, trocou 
experiências com a 
equipe apaeana e 
conheceu a estrutura 
da instituição e o CER II, 
que atua na reabilitação 
intelectual e auditiva.

Em Ijuí, o CER III 
é resultado de uma 
parceria entre a Unijuí, 
Governo do Estado e 
Secretaria de Saúde 
de  I ju í ,  e  ded ica-
se ao atendimento 
de  pac ien tes  que 
n e c e s s i t a m  d e 
reabilitação via Sistema 

Único de Saúde (SUS).
Foletto agradeceu a 

visita e a oportunidade 
de conhecer sobre o 
trabalho desenvolvido 
p e l o  C E R  I I I  e 
destacou a importância 
d e  m o m e n t o s  d e 
compartilhamento de 
conhecimento.
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JUSTIÇA COM A HISTÓRIA!

Reconhecimento à História

Vereadores propõem denominar 
Plenário e Auditório da 
Câmara Municipal de 

Horizontina de Bruno Bohnen

CONTINUA NA PRÓXIMA PÁGINA

Em in ic ia t iva  dos 
vereadores da bancada 
do PDT Márcio Fischer 
e Rafael Godoy, do 
PTB Aroldo Dewes e 
do PT Jorge Ramos, foi 
protocolado na última 
quinta-feira, dia 14, 
Resolução Legislativa 
d e n o m i n a n d o  d e 
Professor  Vereador 
Bruno Bohnen o Plenário 
e o Auditório, da sede 
da Câmara Municipal de 
Vereadores.

O Plenário é o espaço 
f í s i c o  d e s t i n a d o  à 
realização das Sessões 
do Poder Legislativo e 
o Auditório é o espaço 
f ís ico dest inado ao 
público em geral.

O  P r o t o c o l o  d o 
pleito dos vereadores 
proponentes, que irá a 
apreciação dos demais 
legisladores, ocorreu na 
Secretaria da Câmara 
de Vereadores, onde 
a Di re tora da casa 
Miriam Both recebeu e 
protocolou a Resolução 
Legislativa, no dia em 
que o homenageado 
completava 100 anos.

Bruno fa leceu em 
2004, mas sua família, 
esteve representada 
pe lo  f i lho  Sérg io  e 

nora Maria Inês, que 
emocionados assistiram 
ao protocolo do projeto, 
com a presença ainda 
do Prefeito Municipal 
Jones Cunha e vice-
prefeita Zuleica Wehner. “ 
Agradeço aos vereadores 
e me faltam palavras para 
manifestar o que significa 
pa ra  nossa  f amí l i a 
esse momento, muito 
obrigado”,  disse Sérgio. 
Maria Inês,  recorda 
que ao longo de todos 
esses anos, a família 
viveu esse sentimento, 
pois não havia até então, 
uma homenagem ao 
tanto que o sogro lutara 
pela construção da sua 
comunidade, um homem 
íntegro e justo.

Em sua apresentação 
o vereador Rafael Godoy, 
justificou que denominar 
es te  impor tan te  e 
s i m b ó l i c o  e s p a ç o 
democrático, ocorre 
em reconhecimento a 
trajetória de um cidadão 
que muito contribuiu 
para desenvolvimento 
d o  m u n i c í p i o , 
r e f o r ç a n d o  q u e  é 
necessário valorizar e 
eternizar aqueles que 
são significativos na 
nossa história.

H á ,  s e g u n d o  o 
ed i l ,  a  cu l tu ra  do 
reconhecimento em 
nossa comunidade, 

que também pode ser 
definido como gratidão 
aos  que  t r i l ha ram 
caminhos importantes 
para nos trazer até aqui, 
como hoje tem seu nome 
gravado João Borges 
no Parque de Eventos, 
Walter Bündchen no 
Aeródromo, Wi lson 
Nascimento ao Estadio 
M u n i c i p a l ,  A r n o 
Klaesener a um dos 
Distritos Industriais, 
Edio Stoll ao Ginásio 
de Esportes, Elemar 
Beck a pista de provas 
de Jeep Cross, entre 
outros.
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Bruno Bohnen – Saiba Mais
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F o i  u m  c i d a d ã o 
abnegado e vocacionado 
ao serviço comunitário 
tendo dedicado sua vida 
profissional à educação, 
como professor e líder 
educador,  desde  o 
primeiro momento que 
f ixou residência em 
Horizontina em 1943, 
na época distr i to de 
Santa Rosa. Atuou como 
professor na localidade 
de Bela Vista, até 1953, 
e logo na sequência 
foi fundador e primeiro 
professor da Escola 
Padre Antônio Vieira, 
que exist iu entre os 
anos de 1954 e 1956, 
até a chegada das irmãs 
missionarias em fevereiro 
de 1957, quando passou a 
se chamar Colégio Cristo 
Rei, hoje municipalizado.  

Integrou a Comissão 
de Emancipação do 
Município de Horizontina 
e foi vereador por (2) 
duas legislaturas, sendo 
Presidente da Câmara, 

entre os anos de 1958 
e 1963. Na condição de 
Presidente da Câmara de 
vereadores, foi Prefeito 
em exercício, quando 
sancionou, em 1962, a lei 
que permitiu a aquisição 
d o s  t e r r e n o s  p a r a 
construção do prédio 
da Prefeitura Municipal 
e o Estádio Municipal 
Wi lson Nascimento, 
respectivamente.

Sua atuação não se 
limitou a educação e a 
vida pública. Foi fundador 
e dirigente, por mais 
de 40 anos, da Caixa 
Rural União Popular e 
Cooperativa de Crédito 
Rural Horizontina Ltda, 
que atualmente integra 
o SICREDI NOROESTE 
RS/MG.

F o i  f u n d a d o r  e 
dirigente da Associação 
d e  F o m e n t o  R u r a l 
d e  H o r i z o n t i n a , 
a tual  S indicato dos 
Trabalhadores Rurais. 
Integrante da Comissão 

fundadora  do  CTG 
Carreteiros de Horizonte 
e atuante na formação e 
condução da comunidade 
católica de Horizontina.

A votação da Resolução 
q u e  d e n o m i n a  o 
Plenário e Auditório será 
possivelmente, no mês de 
agosto.
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Receita Federal informa quais 
os pontos por onde os viajantes 

podem retornar ao país

TURISMO PARA ARGENTINA

O  t é r m i n o  d a 
p a n d e m i a  e  a 
r e a b e r t u r a  d a s 
fronteiras fizeram com 
que a Argentina se 
tornasse um destino 
b e m  p r o c u r a d o 
pelos brasi le i ros, 
principalmente agora, 
nas férias de julho.

Para viajar com 
t r a n q u i l i d a d e ,  é 
impor tante  saber 
que nem todos os 
postos de fronteira 
da Receita Federal 
que fazem div isa 
com esse país estão 
habilitados para fazer 
a migração de pessoas 
e, tampouco, permitir 
o ingresso no país 
utilizando a cota de 
isenção de bagagem, 
para compras no 
exterior. Os pontos 
alfandegados para o 
trânsito de viajantes 
são:

Porto Xavier;
Porto Mauá;
Uruguaiana;
São Borja;
Itaqui;
Nesses municípios, 

o  v i a j a n t e  p o d e 
i n g r e s s a r  c o m 
mercadorias no valor 
de até US$500,00 
(quinhentos dólares) 
e gastar essa mesma 

quant ia nas lojas 
francas de fronteira 
terrestre, dentro do 
Brasil (Free Shop). Há 
ainda outras restrições 
quant i tat ivas que 
p r e c i s a m  s e r 
observadas, como é 
o caso das bebidas 
alcoólicas. No site da 
Receita Federal do 
Brasil na internet o 
contribuinte poderá 
a c e s s a r  o  G u i a 
do Viajante, onde 
constam informações 
detalhadas sobre 
limites e restrições 
da cota de bagagem.

Os municípios de 
Porto Vera Cruz e 
Porto Soberbo estão 
alfandegados apenas 
o comércio fronteiriço 
(entre residentes das 
cidades da fronteira). 
Assim a entrada de 
produtos é restrita 
a subsistência da 
u n i d a d e  f a m i l i a r 
(consumo pessoal 
e doméstico), sem 
di re i to a cota de 
isenção de bagagem. 
Além disso, essas 
l o c a l i d a d e s  n ã o 
p o s s u e m  Z o n a 
Franca para compras 
no Brasil.

É  i m p o r t a n t e 
lembrar que o viajante 

que exceder essa 
cota deverá se dirigir 
ao atendimento da 
R e c e i t a  F e d e r a l 
na entrada do país 
e apresentar uma 
declaração (e-DBV). 

As mercadorias podem 
ser adquiridas para 
consumo do viajante 
ou para presentear, 
mas não podem ter 
destinação comercial 
ou industrial.
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Deputada Liziane Bayer 
protocola projeto isentando IPI
 para pessoas com deficiência

A deputada federal 
L i z i a n e  B a y e r 
( R e p u b l i c a n o s ) 
protocolou na Câmara 
dos Deputados o Projeto 
de Lei nº 1883/2022. O 
objetivo é permitir que 
pessoas com deficiência 
que vieram a adquirir 
ve ícu los  u t i l i tá r ios , 
c o m o  c a m i o n e t a s , 
furgões,  p ick-ups e 

assemelhados, também 
tenham isenção do 
Imposto sobre Produtos 
Industrializados (IPI).

Para a parlamentar, 
a medida é justa e 
necessária, uma vez 
que parte das pessoas 
c o m  d e f i c i ê n c i a 
exercem atividades que 
exigem a utilização de 
veículos apropriados 

Edição Final de Semana

POLÍTICA

Proposta passa a tramitar na Câmara dos Deputados
para o transporte de 
mercado r ias .  A lém 
disso, trata-se de uma 
ação para igualar o trato 
a todos, sendo que a 
isenção já é válida para 
pessoas com deficiência 
na compra de automóveis 
de passageiros.

“Esse é  mais  um 
projeto de inclusão 
social, bandeira que 

t a n t o  b a t a l h a m o s 
durante o mandato. 
Muitas pessoas com 
deficiência dependem 
deste tipo de veículo 
para o exercício das suas 
atividades econômicas. 
E nada mais justo do que 
estender a isenção do 
tributo para os veículos 
utilitários”, defendeu a 
deputada.

Casa do Artesão de Horizontina estará em 
breve em sede própria na Praça 25 de Julho

O Governo Municipal 
de Horizontina, através 
da SMDE -  FGTAS/
Sine, Departamento de 
Políticas para Mulher e 
ACIAP, realizou mais uma 
reunião mensal com o 
grupo das artesãs, que 
participam das feiras de 
artesanato.

Na oportunidade, o 
grupo vem avaliando as 
edições, e compartilhando 
as experiências: “Este 
g rupo  de  a r tesãos , 
encontrou através do 
ar tesanato um novo 
sentido para a vida, que 
vai além do valor de venda, 
são vínculos de amizades, 
a cada feira, reunião, o 
grupo vem crescendo, 

se fortalecendo” destaca 
Ange l ique Dre iss ig , 
c o o r d e n a d o r a  d a 
Agência FGTAS/Sine, 
órgão responsável pelas 
emissões das carteiras 
de artesão - Programa 
Gaúcho do Artesanato.

O  S e c r e t á r i o  d e 
D e s e n v o l v i m e n t o 
E c o n ô m i c o  G i l m a r 
Quinti l iano da Silva, 
apresentou projeto da 
nova sede da Casa 
do Artesão, que será 
localizado ao lado da 
casa do Empreendedor, 
no largo da Prefeitura 
Municipal: “Neste local 
o s  a r t e s ã o s  t e r ã o 
espaço adequado para 
desenvolver a criatividade, 

expor e comercializar 
o s  p r o d u t o s  q u e 
identifiquem o artesanato 
de Horizontina. Vai ser 
um ponto de encontro, 
troca de experiências e 
crescimento da atividade”, 
afirma o Secretário.

Em modelo de contêiner 
o espaço sustentável 

e  m o d e r n o  s e r á 
colocado a disposição 
da economia solidária 
local, brevemente pelo 
município.  Artesãos 
podem entrar em contato 
com o Sine para participar 
do grupo. Há um telefone 
para informações: 3537-
7541.
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A troca de diretoria 
para o ano rotár io 
2022/2023 ocorreu 
na noite de quarta-
feira, dia 13 de julho. 
C h a r l e s  S c h i r m e r 
deixou o comando do 
clube local, após um 
ano de intensas ações, 
assumindo João Carlos 
Amadori.

A p o s s e  f e s t i v a 
o c o r r e u  j u n t o  a o 
Restaurante Fome 
Mania,  prest ig iado 
por autoridades como 
o prefeito municipal 
Jones Cunha, Juíza de 
Direito Cátia Paula Saft, 
Governadora assistente 
do Distrito 4660 Gionara 
Madalozo, presidentes 
de clubes de cidades 
vizinhas, Presidente 
do Rotaract Muri lo 
Alegranzi e do Interact 
Luísa Endres, entre 
out ras  l ideranças, 
rotarianos, rotarianas 
e damas rotárias.

O  v e r e a d o r  e 
integrante do Rotary 
R a f a e l  G o d o y , 

r e p r e s e n t o u  o 
Legislativo. O também 
rotar iano Kleryston 
Sega t  a  ACIAP.  A 
presença destacada 
também de um dos 
fundadores do Rotary 
local que completa em 
2022 seus 50 anos, ex-
prefeito Antônio Otacílio 
Lajús, que foi lembrado e 
saudado pelo protocolo.

Duas mulheres foram 
empossadas  como 
novas  i n t e g ra n te s 
do clube, bem como 
um novo integrante 
recebeu o PIN. Bruna 
Ve i g a  P e t e r m a n n , 
tendo como padrinho o 
esposo Jefersos Luis, 
Lidione Jussara Hettwer 
tendo como padrinho o 
esposo André Padilha 
e Cléverton de Lima 
com seu padrinho Valdir 
Zaleski.

Padrinho do novo 
presidente, o rotariano 
Rui Hirt, de grande 
caminhada no clube, 
e m o c i o n o u - s e  a o 
h o m e n a g e á - l o .  A 

Noite festiva para a troca de direção 
no Rotary Clube Horizontina

CONTINUA NA PRÓXIMA PÁGINA
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rec ip roca  emoção 
também foi de Amadori, 
ao lembrar do convite 
para integrar o clube 
em um domingo a tarde 
com seu padrinho.

A  g o v e r n a d o r a 
assistente, Gionara 
M a d a l o z z o ,  f a l o u 
do  lema “ Imag ine 
Rotary” do ano rotário 
2022/2023. Também 
lembrou dos 50 anos 
que o clube completa no 

presente ano rotário, o 
que orgulha o clube que 
ela pertence, o Rotary 
de Tucunduva, pois o 
clube de Horizontina é 
seu afilhado.

Após a troca de pins, 
mimos, homenagens, 
c o m p r o m i s s o s 
f i rmados  v i sando 
as ações da atual 
gestão, ocorreu jantar. 
O conselho diretor 
2022/2023 está assim 

constituído:
• Vice-presidente: 

Clóvis José Rehbein
• Secretario: Geanine 

Albring De Oliveira
• Tesoureiro: Alvaro 

Gelati
• Secretário Executivo: 

Alceu Bartz
• Diretor de Protocolo: 

José Elizeu De Oliveira
• Diretor de Imagem 

Pública: Rafael Perin
•  D i r e ç ã o  d a 

Fundação Rotár ia: 
Paulo Hartmann

• Diretor de Desenv. 
do Quadro Associativo 
- DQA: Rui Hirt

• Diretor de Projetos 
Humanitários: Angela 
Toebe

•  D i r e t o r  d e 
Administração: Lucio 
Fenner

• Diretor de Introdução 
às Novas Gerações: 
Lediane Bartz
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Melhorias foram realizadas com recursos 
próprios do Departamento de Esportes

Quadra Esportiva do 
Bairro Promorar é revitalizada

Na tarde de hoje, 13, a 
Secretaria de Educação, 
Cu l tu ra  e  Espo r te , 
através do Departamento 
d e  E s p o r t e s , 
esteve real izando a 
reinauguração da quadra 
espor t iva do Bai r ro 

Promorar.
C o n f o r m e  o 

c o o r d e n a d o r  d e 
Esportes, Carlos Alves, 
o investimento foi de R$ 
271.313,53, incluindo a 
restauração total, pintura 
e cercamento de duas 

quadras esportivas, além 
da reforma de passeios e 
construção de banheiros 
com acessibilidade.

As quadras se localizam 
no Bairro Promorar e no 
Bairro Castelo Branco, 
sendo que esta última 

deve ser reinaugurada 
em breve.

Estas revitalizações 
visam incentivar a prática 
de atividades esportivas 
e oferecer melhores 
condições de uso aos 
munícipes.

TRÊS DE MAIO
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Em prosseguimento a 
programação de cursos 
e t re inamentos das 
mais diversas áreas da 
Coopermil, foi realizado 
na semana que passou 
o curso de Gestão de 
Pessoas e Liderança para 
coordenadores e líderes 
dos 18 supermercados 
da Cooperativa.

Segundo o Supervisor 
da Área de Varejo, o 
três-maiense Nelson 
C a s a g r a n d e ,  e s t a 
p r i m e i r a  e t a p a 
d o  p r o g r a m a  d e 
qualificação, prevê ainda 
mais 5 encontros na 
sequência, durante o 
ano.  Tem como objetivo 
potencializar os atuais 
gestores e capacitar 

futuros líderes para o 
desenvolvimento mais 
integrado e colaborativo, 
m e l h o r a n d o  o s 
r e l a c i o n a m e n t o s , 
p r o p o r c i o n a n d o 
qualidade de vida no 
trabalho, gerando mais 

c o m p r o m e t i m e n t o 
com os  resu l tados 
d a  c o o p e r a t i v a , 
envolvendo mais de 50 
colaboradores".

O  e n c o n t r o 
d e s e n v o l v i d o  p e l a 
instrutora Dra. Adriane 

Área de Supermercados da Coopermil 
– Super São Luiz qualifica equipe

Fabricio, abordou temas 
como: o líder dos novos 
tempos, a gestão das 
emoções ,  con f l i tos 
e  r e l a c i o n a m e n t o 
i n t e r p e s s o a l  e 
inteligência colaborativa 
no ambiente de trabalho.
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ESPORTE

Horizontina Voleibol promoveu torneio 
regional de Vôlei masculino e feminino
No úl t imo f inal  de 

s e m a n a ,  a  e q u i p e 
Horizontina Voleibol, que 
representa o município na 
Liga Gaúcha de Voleibol – 
LGV, realizou um torneio, 
com o objetivo de angariar 
recursos que possam 
viabilizar as despesas de 
sua participação.

V á r i a s  e q u i p e s 
participaram, mostrando 
que o esporte está em 
ascensão na região, com 
jogos muito qualificados 

decididos no detalhe. 
O s  v e n c e d o r e s  d a 
competição foram:

Masculino
1 º  L u g a r  V ô l e i 

Crissiumal;
2º Lugar Esquadrão do 

Vôlei
3º Lugar CFJL.      
Feminino
1ºLugar SRV Santa 

Rosa
2º Lugar Sukitas
3°Lugar Vôlei Santo 

Cristo
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ESPORTE

PROVA DE CICLISMO – 3ª etapa de 
Dawnhill em Horizontina neste domingo
O Dowhi l l  é uma 

modalidade do mountain 
bike que consiste em 
descer, com a maior 
velocidade possível, 
um pe rcu rso  com 
diversos obstáculos e 
irregularidades ou uma 
montanha.

Os trajetos de descida 
são bastante variados, 
mas sempre muito 
íngremes e costumam 
e x i g i r  b a s t a n t e 
conhecimento e técnica 
do ciclista para passar 
ileso pelos diferentes 

o b s t á c u l o s  c o m o 
pedras soltas, galhos 
de árvore, buracos, 
pontes, raízes e vários 
outros.

Uma prova deste 
esporte será realizada 
no domingo, dia 17 de 
Julho em Horizontina, 
válida pela 3ª etapa 
da competição. Pela 
manhã treinos livres e 
a tarde a grande prova. 

O Local será o futuro 
Parque de Preservação, 
próximo a Fundação 
John Deere. A entrada 

de acesso, fica próximo 
a sede do Moto Clube 

Vi raco ,  no  Ba i r ro 
Alvorada.
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Brigada Militar 
apreende mais de 300 
quilos de maconha no 
interior de Crissiumal

Campeonato Municipal 
de Bochas de 

Horizontina entra na 
fase quente

POLÍCIAESPORTE

Na quarta-feira (13), por 
volta das 22h40 policiais 
m i l i t a res  do  7°  BPM 
e do 6° BPCHoque em 
conjunto com a Polícia Civil 
apreenderam 374 tijolos de 
maconha em Crissiumal.

A apreensão ocorreu na 
localidade de Vista Nova, 
após abordagem de um 
veículo, sendo localizado 

O i t o  t i m e s  e s t ã o 
c l a s s i f i c a d o s  a p ó s 
encerrada a fase de grupos, 
d isputada em turno e 
returno do Campeonato 
Municipal de Bochas 2022 
de Horizontina.

A organização do certame 
envolve as comunidades 
participantes e o Governo 
Municipal sob a coordenação 
da Secretaria de Esporte 
Cultura Juventude e Lazer, 
com apoio do Sesc e Sicredi 
Noroeste.

Os classificados fazem os 
jogos de mata/mata a partir 
deste final de semana, nas 
disputas de simples, dupla 
e trio.

Classificaram-se na fase 
anterior os dois primeiros 

374 tijolos de maconha, 
totalizando 304 quilos de 
droga.

O condutor do veículo 
foi preso em flagrante, 
sendo encaminhado para 
Delegacia de Polícia. A 
apreensão resultou R$ 
378.167,00 de prejuízo 
ao crime.

Fonte: Brigada Militar

de cada chave e os 
dois melhores terceiros 
colocados para fechar o 
octogonal.  Os jogos:

-Nes ta  sex ta - fe i ra 
em Lajeado Maria, ás 
19h30 – Lajeado Maria e 
Tiradentes;

-Também hoje dia 15, 
19h30, na Sociedade Rui 
Ramos, Lajeado Seco 
enfrenta o Cavalinho de 
Ouro da Colato.

- Sábado, dia 16, a 
tarde, 14h00, nas canchas 
da Colato, Vila Colato  x 
Bocha&Canastra.

-Igualmente sábado a 
tarde, 14h nas canchas do 
Salão Paroquial, jogam a 
partida de ida Paroquial B  
x  Recanto Verde.
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Ao divulgar Plano Safra 2022/2023 
Cresol Cooperar Horizontina celebra a 
marca dos 1.500 associados superada

N e s t a  s e m a n a 
esteve em Horizontina 
o presidente da Cresol 
Cooperar Silvano Klassen, 
que  com o  geren te 
local Vilmar Horbach – 
Vili, e acompanhados 
ainda pela gerente de 
crédito rural Francine 
Busanello, cumpriram 
roteiro na imprensa, 
em visita a empresas e 
produtores, bem como 
a l ideranças loca is , 
levando a mensagem da 
cooperativa.

O  m o m e n t o  d e 
expansão da Cresol 
Cooperar, foi destacado 
pelos integrantes da 
cooperativa de crédito. 
Evolução no quadro social, 
que atingiu nesta semana 
1.517 associados ativos, 
oriundos do meio rural 
– DNA da cooperativa, 
segundo p res iden te 
Silvano, mas também 
do meio urbano, micro e 
pequenos empresários, 
aposentados urbanos e 

rurais, servidores públicos, 
e  d e m a i s  p e s s o a s 
físicas e jurídicas, que 
confiam à cooperativa 
s u a s  e c o n o m i a s , 
i n v e s t i m e n t o s , 
financiamentos, contas 
correntes ou seguros.

As l inhas do Plano 
Safra estão ativas e já 
operando liberações de 
custeio e investimento 
disse Francine. Parcerias 
com a área técnica, 
sindicato e empresas 
do setor agil izam as 
liberações conforme as 
demandas de projetos 
vão sendo apresentadas.

Vilmar e Silvano, ainda 
destacaram a Campanha 
Vem Junto Cooperar, que 
premia os associados que 
fizerem a integralização de 
cota capital fortalecendo 
a  c o o p e r a t i v a ,  o u 
investirem em caderneta 
de poupança ou RDC, por 
exemplo.

Além de prêmios, como 
refrigeradores, máquinas 

de lavar, smartv,  já a 
partir do mês de agosto, 
novembro e fevereiro, 
no mês de março de 
2023, quando ocorre a 
assembleia geral, haverá 
o sorteio de uma Fiat 

Strada.
Entre as visitas da 

equipe Cresol, o destaque 
ao Programa Jornal da 
Manhã na Rádio Olinda 
FM e ao prefeito municipal 
Jones Cunha. 
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Lanche Rosa do IMAMA 
ocorre na próxima semana

Lucro será revertido 
para a produção dos 
calendários do Imama 
e para o suporte das 
mulheres de Três de 
Maio e região que se 
encontram em tratamento 
contra o câncer de mama

Na próxima quarta-
feira, dia 20 de julho, 
o Imama realiza seu 
tradicional Lanche Rosa, 
em alusão ao Dia Estadual 
de Luta Contra o Câncer 
de Mama, celebrado no 
dia 18 de julho.

O Lanche Rosa será 
produzido pela Padaria 
São Francisco e entregue 
pe las  vo luntár ias  e 
vitoriosas do Imama, no 
Clube Buricá, a partir das 

12h.
Conforme a supervisora 

da Unidade Regional do 
Imama de Três de Maio, 
Fabíola Grando, o valor 
arrecadado será revertido 
para a produção dos 
calendários do Imama 
e para o suporte das 
mulheres de Três de 
Maio e região que se 
encontram em tratamento 
contra o câncer de mama.

F a b í o l a  d e s t a c a 
que os cartões para o 
Lanche Rosa podem ser 
adquiridos ao valor de R$ 
30 na sede do Imama, 
com as voluntárias da 
entidade e na Secretaria 
Municipal de Políticas da 
Mulher.

TRÊS DE MAIO


